



Communiqué de presse  
18 Mars 2022

**Cérémonie solennelle de remise des parchemins aux lauréats de la bourse de formation en informatique dans la Commune d'Arrondissement de Maroua 1<sup>er</sup>**

La Commune d'Arrondissement de Maroua 1<sup>er</sup> abrite ce 21 Mars 2022 à l'esplanade de sa mairie, la cérémonie solennelle de remise des parchemins aux lauréats de la bourse de formation en informatique, présidée par le Préfet du Département du Diamaré.

Cette cérémonie est le fruit de la convention de partenariat entre la Commune d'arrondissement de Maroua 1<sup>er</sup> et l'Institut Africain d'Informatique (IAI) dont l'objectif était de *former 500 jeunes et femmes en informatique pour améliorer leur autonomisation et leur imprégnation au numérique pour l'atteinte de leurs objectifs professionnels.*

Ce projet vient renforcer l'atteinte de l'objectif de la première dame du Cameroun Madame Chantal Biya dans le cadre du programme MIJEF 2035, qui vise à former 1 million de femmes, d'enfants et de jeunes pour l'émergence à l'horizon 2035.

**A propos de la Commune**

La Commune d'Arrondissement de Maroua 1<sup>er</sup> créée par décret présidentiel N° du 24 avril 2007, a pour mission de favoriser le développement économique, social,

éducatif, sportif, sanitaire pour l'amélioration des conditions de vie des populations. C'est à ce titre que l'institution œuvre pour l'insertion socio-économique et l'entreprenariat chez les jeunes et les femmes.

Le bureau de la mairie se trouve à Domayo, derrière le lycée bilingue.

### **A propos de l'IAI.**

L'institut africain d'informatique est une école inter-Etats existant depuis 1999 au Cameroun sous l'impulsion du Président de la République, Son Excellence Paul Biya. Elle a pour vocation non seulement d'assurer les formations supérieures d'excellence dont l'économie nationale et régionale ont besoin dans un contexte de mondialisation de la connaissance dans un rythme accéléré de développement technologique, mais également de promouvoir et de vulgariser l'outil informatique auprès de ses onze Etats membres.

Le siège de l'IAI à Maroua est situé au quartier pont-vert.